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CONSELHO DA COMUNIDADE DA COMARCA DE CHAPECÓ 

ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA 14/12/2023 

ATA Nº. 012/2023 

 
Aos quatorze dias do mês de dezembro de dois mil e vinte e tres, às oito horas, 
realizou-se, na sede do Conselho da Comunidade da Comarca de Chapecó a 
Assembleia Geral Ordinária do Conselho da Comunidade da Comarca de 
Chapecó, onde estavam presentes as Conselheiras e os Conselheiros titulares 
e suplentes a seguir denominados: Ricardo Malacarne – GAPA; Guilherme 
Angonese – ACIC; Aline Reina e Márcia Simon – SENAC; Flávio Zimermann – 
UFFS; Saulo Cerutti – UNOCHAPECÓ; Manuela Barrionuevo e Maicon Dioni de 
Castro – Câmara de Vereadores; Jaquelina Pavan – APAS OESTE e Padre Adir 
Rodrigues – Mitra Diocesana/Pastoral Carcerária; para deliberarem sobre a 
seguinte ordem do dia: 1. Boas vindas; 2. Verificação de quorum e abertura; 3. 
Aprovação da pauta; 4. Apresentação dos novos conselheiros; 5. Justificativas 
de ausencias;  6. Deliberação ata da reunião de outubro/2023; 7. Deliberação 
ata da reunião de novembro/2023   8. Situação financeira do Conselho; 9.    
Parecer do Conselho Fiscal   10. Apresentação do relatório final referente pedido 
do MP sobre prestação de contas 22/23, com parecer os Coselho Fiscal;  11. 
Situação do Plano de Custeiro 23/24; 12.Situação espaço Sede do Conselho; 
13. Recess0 2023/2024; 14. Agenda de Reuiões para 2024; 15. Relatório das 
atividades da Secrtaria e da Tesouraria; 16. Retorno do Juiz da 3ª Vara Regional 
de Execução Criminal de Chapecó, sobre pedido de audiencia para tratar da 
eleição da para diretoria do Conselho; 17. Encaminhamentos diante do término 
da gestão d adiretoria 22/23; 18. Contato com o Gabinete do Juiz Federal da 1º 
Vara Da Justiça Federal; 19. Informes e Encaminhamentos; 20. Encerramento. 
Iniciando a Reunião, em atenção ao item 1 da pauta, o  Senhor presidente, 
Ricardo Malacarne, deu as boas-vindas, agradeceu a presença de todos e todas, 
desejando uma boa reunião e às oito horas e quinze minutos, deu início aos 
trabalhos, verificando haver quorum para deliberações (item 2 da pauta). Após, 
colocou a pauta em discução para aprovação (item 3 da pauta), solicitando aos 
presentes se haveria algo a ser incluido, sendo que não houve manifestações. 
Após aconteceu a apresentação do Conselheiros ( item 4 da pauta),  Maicon 
que foi indicado pela Camara Municipal de Vereadores, em substituição a 
Conselheira Manuela e do Conselheiro Flavio Zimmermann, representante da 
UFFS que está ingressando no Conselho devido a saído do antigo Conselheiro. 
Quanto ao Conselheiro Bruno Picolli, tambem indicado pela UFFS, não pode se 
fazer presente. Quanto as justificativas de ausencia, (item  5 da pauta), a 
Conselheira Maria Luiza justificou sua ausencia. Após, tratou-se sobre a ata da 
reunião de outubro (item 6 da pauta), quando o senhor presidente esclareu aos 
presentes que em sua fala não tinha a intenção de se manifestar contrário a 
APAS ou ao serviço social, mas somente a validação da reunião de setembro, 
por entender que não havia quorum e portanto não podeia ser deliberado. Nesta 
data, ficou esclarecido ao mesmo e aos demais presentes que a 
reunião/assembleia pode ser realizada em segunda chamada, com aqueles que 
estiverem presentes, de acordo com o Estatuto e Regimento Interno deste 
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Conselho. Após o devido esclarecimento a ata de outubro foi aprovada. Quanto 
a ata de novembro (item 7 da pauta), deve haver a correção na parte final – 
planilha de assinaturas, de “ausente” para “justificado”, assim a ata restou 
aprovada. A situação financeira do Conselho (item 8 da pauta), nesta data é a 
seguinte: no banco ha R$ 85.778,42, sendo R$ 60.335,08 do projeto de 
manutenção e o restante de verba própria do Conselho. Foi esclarecido ainda 
que do montante total de R$ 85.778,42, R$ 50.000,00 estão em aplicação 
financeira a vencer em março de 2024. Tambem foram prestados 
esclarecimentos aos presentes, pelo tesoureiro, referente as aplicações 
financeiras que o Conselho possui (atualmente duas contas), cobranças que 
ocorreram de modo indevido pelo Banco e que ja foram sanadas e a necessidade 
de haver provisão de saldo, pois não há resgate automático da aplicação. 
Tambem foi discutido e deliberado sobre a antecipação dos pagamentos , haja 
vista o periodo de recesso do final do ano e ferias dos conselheiros, sendo que 
há pagmentos como COFIS e DARFs que não existe possibilidade de 
adiantamento, pois não foram encaminhados e deverão ser agendados 
futuramente. Após aconteceu a manidestação do Conselho Fiscal em relação as 
contas de novembro, que recomendou a troca da expressão TED por PIX, 
apontou erro na planilha de novembro para correção. O relatório do Conselho 
Fiscal foi aprovado pela assembleia. Após os membros do Conselho Fiscal 
manifestaram-se sobre a Prestação de Contas 22/23 e o pedido de 
esclarecimentos formulado pelo membro do Ministério Publico, (item 10 da 
pauta), esclarecendo que coube ao Tesoureiro e a Secretária deste Conselho o 
trabalho de levantar todas as informações em panilhas e relatórios, analisar os 
documentos e encaminhar tudo para que o Conselho Fiscal pudesse se 
manifestar. Aconteceram algumas explicações por parte do Tesoureiro e da 
Secretária sobre o trabalho realizado, as diferenças encontradas, as novas 
planilhas elaboradas para facilitar o entendimeno. Que tudo foi realizado com 
base nos dumentos que já constavam no processo d eprestação de contas que 
esta tramitando e os novos documentos só deverão ser anexados. Após foi 
deliberado que o Relatório de Inconsistencia com todos os dados levantados e 
analisados pelo Conselho Fiscal estará  disponivel no Google Drive ou poderá 
ser solicitado ao assistente administrativo por e-mail. Quanto a Prestação de 
Contas 22/23, deliberou-se por encaminhar toda a documentação produzida, 
juntamente com o relatório do Conselho Fiscal para o Ministério Publico se 
manifestar. Após aconteceu o repasse das informações sobre a situação do 
Plano de Custeio/Projeto de Manutenção do Conselho (item 11 da pauta), sendo 
que a Sra Secretária informou aos presentes que houve a liberação parcial dos 
valores pendentes, haja vista que o Sr Presidente dispensou - por oficio, a 
aquisição da maquina fotografica e do equipamento conversor de audio em texto. 
Qua a prestação de contas  desse recurso será em separado e informado sobre 
essa prestação em separado no Projeto final. Após o Sr Presidente iniciou o 
relato sobre a situação do prédio onde está localizado o Conselho (item 12 da 
pauta), que inicialmente foi por uma ação do MPT, com levantamento das 
irregularidades quanto as infriltrações, condições insalubres da cobertura, rede 
de luz, situação de falta de manutenção do prédio que pertence ao TJSC mas 
foi emprestado ao Estado. Atualmente, tanto o Conselho quanto o IMA se 
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manifesteram - inicialmente, insteressados em ficar com o prédio. Entretanto, o 
IMA se manifestou pela decocupação do mesmo para reforma e retorno após, o 
que não foi aceito pelo Conselho.Após debate, foi deliberado de se oficiar ao 
TJSC a seguinte proposta:  que o TJSC faça o repasse do predio ao Conselho 
com garantia de cedencia e o próprio Conselho busque rescurso para a reforma 
e administração de todo o espaco. Deliberou-se tambem que o Consleho deve 
permanecer no local até a manifestação do TJSC. Quanto ao recesso (item 13 
da pauta), deliberou-se que de acordo com o Estatuto Social e Regimento 
Interno, os meses de janeiro de fevereiro, não há expediente dos Conselheiros, 
asim, o assistente administrativo também estará dispensado de serviços 
presenciais, devendo ficar em home oficce para verificar e responder os e-mails 
e encaminhar os pagamentos, sem prejuizo salarial. O retorno as atividades está 
previsto para o mês de março/24, após a reunião com o Dr Sarda que está 
agendada para o dia 07/03. Quanto a agenda das reuniões para o ano de 2024, 
(item 14 da pauta) ficou deliberada pela manutenção das reuniões nas terceiras 
quinta-feira de cada mes, conforme previsão legal. Em seguida o Sr. Tesoureiro 
fez um breve relato das atividades da tesouraria (item 15 da pauta), dando 
enfaze ao fato que assumiu a poucos meses e de deparou com a necessidade 
de verificar toda a prestação de contas de 22/23. Que inicialmente não fazia ideia 
do que havia a ser feito, mas com a ajuda da Sra Secretária, tudo foi possivel. 
Que algumas providencias já foram tomadas para resolver questões financeiras 
relacionadas aos banco, conforme assuntos tratados anteriormente e que está 
aprendendo muito nessa nova função, por se tratar de dinheiro publico, 
prestação de contas, e cuidados diversos. Após a Sra Secretária fez tambem um 
breve relato das atividades da secretaria (item 15 da pauta) , esclarecendo aos 
presentes que os documentos fisicos do conselho (oficios e atas de 22 e 23) 
estão em ordem, com excessão do of nr 05/22 que não foi localizado. Que  estão 
organizando todos os arquivos virtuais, no sentido de liberar espaços nas caixas 
dos e-mails (hotmal e gmail) bem como do drive. Ainda há a necessidade de se 
organizar e localizar os relatórios de visitas (fisicos e virtuais – devem estar no 
backup do computador anterior), que será feito o mais rápido possivel, 
principalmente com a aquisição do novo equipamento. Finalizou esclarecendo 
aos presentes que só se envolveu com os documentos da prestação de contas 
de 22/23, devido a solicitação do MP que estava pendente – com prazo vencido 
inclusive. Diante dessa realidade, juntamente com o Sr Tesoureiro e o assistente 
administrativo iniciaram o levantamento dos dados necessários para esclarecer 
o fato e prestar as informações necessárias ao Conselho Fiscal o mais rapido 
possivel. Em seguida o Sr Presidente relatou sua conversa com o Juiz 
responsável pela Vara Regional de Execuções Penais de Chapecó (item 16 da 
pauta), sendo que aquele magistrado propos prorrogar o mandato da atual 
Diretoria ou fazer uma eleição com mandato tampão. Foi deliberado pela 
prorrogação do mandato da atual diretoria no periodo de 1º de janeiro ate 30 de 
abril de 2024 e que deverá haver eleições para a futura diretoria no mes de abril 
de 2024. Deliberou-se ainda por uma reunião com o magistrado em fevereiro de 
2024 e uma primeira reunião do Conselho em março de 2024. Quanto aos 
encaminhamentos devido ao termino da gestão 2022/2023, (item 17 da pauta), 
restou prejudicado pelo fato da prorrogação do mandato conforme deliberado no 
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item anterior. O Sr Presidente, relatou que o Juiz titular da Vara Federal deseja 
conhecer o Conselho (item 18 da pauta), foi  deliberado que deverá ser 
agendado tal encontro de fevereiro em diante. Item 19 da pauta restou 
prejudicado. Finalizando a Assembléia, as Conselheiras Aline e Márcia – 
representantes do SENAC , informaram que a entidade estava deixando de 
participar do Conselho por questões internas, próprias da instituição, mas se 
colocavam a disposição, assim como a própria entidade, para futuras parcerias. 
A Conselheira Manuela, tambem informou que deixava de participar como 
representante da Camara Municipal de Vereadores, uma vez que já havia a 
indicação de seu substituo, agradeceu pela experiencia adquirida.. Diante 
dessas informações, o Conseheiro Tesoureiro Padre Adir, se manifestou 
agradecendo as representantes do SENAC – Aline e Márcia, pelo trabalho 
realizado enquanto membros deste Conselho, o mesmo agradecimento 
estendeu a Conselheira Manuela, representante da Camara de Vereadores. 
Após a Conselheira Secretária parabenizou as Conselheiras Aline e Márcia, 
assim como a própria entidade SENAC e a conselheira Manuela, lembrando que 
as colegas deixaram suas marcas no Conselho e sempre serão lembradas pelo 
trabalho realizado ao lombo dos anos. Após seguiram-se as manifestações dos 
demais Conselheiros Saulo, Guilherme, Flávio e Maicon, todas no mesmo 
sentido.  Assim o Senhor Presidente deu a reunião por encerrada (item 20 da 
pauta), a Primeira-secretária Jaquelina Pavan, o auxiliar administrativo João 
Vitor Prior de Lima, lavraram a presente ata, que será lida, discutida e colocada 
em votação oportunamente. Se aprovada será pelo presidente, secretária e 
demais conselheiros(as) assinada. 
 
 

Ricardo Malacarne                                                               Jaquelina Pavan 

     Presidente                                                                          1ª Secretária 

 

GAPA Presidente Ricardo Malacarne  

UNOESC Vice- Presidente Maria Luiza Marinho 

Mello 

Justificou 

APAS Oeste 

(Nato) 

1º Secretária Jaquelina Pavan  

MITRA 1º Tesoureiro Padre Adir Rodrigues  

ACIC (Nato) 2 º Tesoureiro Guilherme Angonese  

CÂMARA DE 

VEREADORES 

2 º Secretária Manuela Barrionuevo  

DEFENSORIA 

PÚBLICA 

ESTADUAL 

(Nato) 

Conselheiro Everton de Matos Ausência 

OAB (Nato) Conselheira Titular  Pâmela Piran Ausente 

ACIC (Nato) Conselheira Suplente Marcia Paula Bonamigo Ausente 
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APAS Oeste 

(Nato) 

Conselheira Suplente Patricia Vedana Ausente 

CPMA Conselheira Titular Joseane Peruzzo Ausente 

CPMA Conselheira Suplente Andressa Raquel 

Beduschi 

Ausente 

CÂMARA DE 

VEREADORES 

Conselheiro Titular Maiocon Dionii de 

Castro  

 

CÂMARA DE 

VEREADORES 

Conselheiro Suplente Rafael Severiano Ausência 

GAPA Conselheira Suplente Roseli Santander Ausente 

OAB (Nato) Conselheiro Suplente Claudinei Correa Ausente 

MITRA Conselheira Suplente Irmã Paula Barreto de 

Moura 

Ausente 

SENAC Conselheira Titular Aline Reina  

SENAC Conselheira Suplente Marcia Edir Simon  

SECRETARIA 

MUNICIPAL DE 

SAUDE – 

PREFEITURA 

MUNICIPAL DE 

CHAPECÓ 

Conselheira Titular Naiane dos Reis Ausente 

SECRETARIA 

MUNICIPAL DE 

SAUDE – 

PREFEITURA 

MUNICIPAL DE 

CHAPECÓ 

Conselheira Suplente Camila dal Santo 

Longhi 

Ausente 

UNOCHAPECÓ Conselheiro Suplente Saulo Cerutti  

UNOCHAPECÓ Conselheiro  X X 

UFFS Conselheiro Titular Bruno Picoli Justificou 

UFFS Conselheiro Suplente Flávio Zimermann  

UNOESC Conselheiro Suplente Celso Paulo Costa Ausente 
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